

Recibe presidente cubano Raúl Castro a canciller de Arabia Saudita



La Habana, 2 abr (RHC) El presidente de Cuba, Raúl Castro, recibió este lunes al ministro de Relaciones Exteriores de Arabia Saudita, Adel al-Jubeir, quien se realiza una visita oficial a nuestro país.

Durante el encuentro ambos destacaron el positivo nivel de las relaciones entre los dos países y expresaron la voluntad de continuar desarrollándolas.

Con anterioridad, el canciller del país árabe sostuvo un encuentro con su homólogo cubano Bruno Rodríguez, quien calificó de histórica la primera visita de un titular saudita de Relaciones Exteriores a la mayor isla de Las Antillas.

Adel al-Jubeir también se reunió con el titular cubano de Economía y Planificación, Ricardo Cabrisas. Ambas partes resaltaron el nivel de las relaciones bilaterales y la decisión de continuar desarrollándolas en diferentes ámbitos, en particular, la cooperación económica.

Artículo en construcción.



Radio Habana Cuba